

Istilah Nama Latin Obat

KEJAHATAN TEORGANISASI PELAKU TINDAK PIDANA NARKOTIKA

Atlas tumbuhan obat Indonesia

Katalog beranotasi

Cerdas Memilih Obat & Mengenalii Penyakit

Farmakologi Obat Tradisional Hewan Prospek Wedelia Biflora : Buku untuk mahasiswa

Mindsets for Success

Tanaman dan Bahan-Bahan Obat Alami, mulai dari Anggur dan Delima

Book Chapter Temu Kunci (Boesenbergia Pandurate Roxb) sebagai Obat Anti Nyamuk Aedes Aegypti dan Culex

Terjemahan dan Kajian Usada Tenung Tanya Lara

Fitoterapi Sistem Organ: Pandangan Dunia Barat terhadap Obat Herbal Global

KEBIPAAN 2019

Perkembangan Dan Manfaat Obat Herbal Sebagai Fitoterapi

Farmasetika Dasar

Buku Ajar Keperawatan Komplementer

Obat-Obat Sederhana untuk Gangguan Sakit Sehari-hari

Senarai Istilah Kedokteran Gigi

Delik-delik yang Berada di Luar KUHP

FARMASETIKA : DASAR-DASAR ILMU FARMASI

Buku Ajar Terapeutik Veteriner

Kamus Pintar Agama Islam

Pengobatan Tradisional Pada Masyarakat Pedesaan Daerah Jawa Tengah

Kalkulasi Farmasetik : Panduan untuk Apoteker

MANAJEMEN HIGIENE GIGI (Kompromis Medis dan Berkebutuhan Khusus)

Obat-obat penting

Kopi : Bukan Sekedar Biji Potensi Utilisasi Penggunaan dan Pengolahan Produk Turunan Kopi Non-Biji

Alamat Surat Obat-Obatan Koleksi Museum Kota Tanjungpinang Alih Aksara dan Penjabaran Isi

Memoriez Of You

Ensiklopedia milenium: Bunga-bunga

How Do You Say It in English

Kualitas Pelayanan Kefarmasian dan Kepuasan Pasien

Tanaman dan Bahan-Bahan Obat Alami, mulai dari Dill dan Labu

Sosiologi untuk Kesehatan

Kamus istilah ilmiah : dilengkapi kata baku dan tidak baku, unsur serapan, singkatan dan akronim, dan peribahasa

FARMAKOGNOSI TUMBUHAN OBAT

Pengolahan Bahan Pangan Lokal untuk Mengatasi Masalah Gizi

Kaidah Penulisan Resep Obat

Buku Ajar Preskripsi: Obat dan Resep Jilid 1

Potensi dan Bioprospeking serta Diversifikasi Produk Olahan Berbahan Dasar Rumpun Laut di Indonesia

ACC, Dok!

Meraih Kekuatan Penyembuhan Diri Yang Tak Terbatas

Istilah Nama Latin Obat

Downloaded from data.avac.org by guest

GLASS AHMED

KEJAHATAN TEORGANISASI PELAKU TINDAK PIDANA NARKOTIKA Merdeka Kreasi Group

Buku ini dapat dijadikan pegangan atau bacaan bagi siapapun yang tertarik dengan topik rumput laut dan khususnya bagi dosen maupun mahasiswa perikanan di seluruh Indonesia. Materi buku referensi ini disusun berdasarkan studi pustaka dari berbagai sumber baik jurnal, standar, buku referensi, skripsi, tesis dan disertasi baik berasal dari dalam maupun luar negeri yang terkait dengan potensi dan bioprospeking serta diversifikasi produk olahan berbahan dasar rumput di Indonesia.

Atlas tumbuhan obat Indonesia Hikam Pustaka

We are delighted to introduce the proceedings of the 2nd Konferensi BIPA Tahunan (Ke-BIPA-an) conducted by Postgraduate Program of Javanese Literature and Language Education in collaboration with Association of Indonesian Language and Literature Lecturers (Asosiasi Dosen Bahasa dan Sastra Indonesia/ADOBSI). The technical program of the 2nd KEBIPAAN 2020 consisted of 56 articles. The scopes of the conference were Indonesian language for foreign speaker’s needs, curriculum development, learning strategies, evaluations, contribution of language, literature, and cultural. Aside from the high quality technical paper presentations, the technical program also featured three keynote speakers as invited talk and technical

workshops. The five keynote speakers were Liliana Muliastuti, Petra Adamkove, Muhammad Rohmadi, Ku Ares Tawandorloh, and Kundharu Saddhono.

The 2nd KEBIPAAN 2019 workshop aimed to address the new dimension of analyzed Indonesian language for foreign speakers needs, curriculum development, learning strategies, evaluations, contribution of language, literature, and cultural in the critical thinking through academic writing methodologies and approaches. Moreover, the workshop aimed to gain insights key challenges, understanding, and design criteria of employing technologies to improve cultural services and applications. Coordination with the steering chairs was the key for the success of the workshop. We sincerely appreciate their constant support and guidance. It was also a great pleasure to work with such excellent committee for the hard work in organizing and supporting the conference. In particular, the Technical Program Committee have completed the peer-review process of technical papers and made a high-quality technical program. We are also grateful to all team for the hard and smart work in supporting the event and to all authors who submitted their papers in the 2nd KEBIPAAN 2019 and conference. We strongly believe that 2nd KEBIPAAN 2019 conference provides a good forum for all researcher, developers, lecturers, teachers, students, and practitioners to discuss all science and technology aspects that are relevant to culture, environment, education, science, and technology issues. We also expect that the future Kebipaan conferences will be successful event as indicated by the contributions presented in this volume.

Katalog beranotasi Lingkar Pena Publishing House

Praktik terapeutik veteriner di Indonesia bahkan di seluruh dunia dari dulu hingga sekarang mengalami permasalahan terkait dosis dan aplikasinya.

Hal ini karena keterbatasan obat dan zat aktif obat yang dikembangkan secara khusus di bidang Kedokteran Hewan. Kelembaman tersebut menimbulkan “kontroversi” yang kompleks dengan melibatkan berbagai aspek seperti kesahihan suatu terapi dan ketepatan dosis. Kelembaman tersebut secara berulang terjadi tanpa solusi karena selama ini buku Farmakologi Veteriner sangat jarang yang membahas terkait konversi dosis dan aplikasinya. Sehingga, perlu dikembangkan suatu bacaan yang sedikit banyak memuat solusi atas kelembaman yang dialami pada praktik terapeutik veteriner.

Cerdas Memilih Obat & Mengenalii Penyakit Seval Literindo Kreasi

Resep merupakan perwujudan akhir dari kompetensi, pengetahuan dan keahlian dokter dalam menerapkan pengetahuannya dalam bidang farmakologi dan terapi. Penulisan resep harus mengikuti kaidah dan peraturan yang berlaku, namun masih dijumpai yang tidak demikian. Buku ini dilengkapi dengan gambar obat dan/atau kemasan obat untuk mempermudah dalam mengenal obat sehingga dapat meningkatkan kemampuan dalam menulis resep yang baik

Farmakologi Obat Tradisional Hewan Prospek Wedelia Biflora : Buku untuk mahasiswa Gramedia Pustaka Utama

Encyclopedia of medicinal plants of Indonesia.

Mindsets for Success Muhammadiyah University Press

""Memilih Ungkapan yang Tepat dalam Berbahasa Inggris Bahasa Inggris adalah sebuah bahasa universal, artinya bahasa ini patut dan dapat dikuasai setiap orang. Namun bahasa Inggris sering dianggap sebagai bahasa asing yang cukup sulit untuk dipelajari. Buku ini, meskipun tidak dimaksudkan sebagai bahan referensi maupun tutorial, ditulis untuk memperkenalkan bahasa Inggris sebagai bahasa idiomatik. Kata idiom menunjukkan bahwa bahasa Inggris sarat dengan ungkapan dan memiliki cara yang khas dalam menyampaikan gagasan. Hal ini menghadirkan kesulitan bagi pembelajar bahasa Inggris untuk membahasakan diri dengan lentur seperti halnya penutur asli. Dalam buku ini, setiap kata dan ungkapan bahasa Inggris dapat dipelajari dengan cara yang menarik, yakni melalui pendekatan bahasa ibu dan penjelasan tentang asal mula suatu ungkapan. Diharapkan, para pembelajar dapat memahami makna ungkapan dalam bahasa Inggris dan menggunakannya secara tepat dalam kalimat. Penjelasan dalam bahasa Indonesia akan membantu para pengguna buku ini untuk memahami jati diri bahasa Inggris dan menjadikannya sebagai bahasa kedua dan bukan lagi suatu bahasa yang "asing". Dengan demikian, kesulitan dalam mempelajari bahasa internasional ini tidak dipandang sebagai hambatan, tetapi justru menjadi tantangan yang menyenangkan.""

Tanaman dan Bahan-Bahan Obat Alami, mulai dari Anggur dan Delima Syiah Kuala University Press

Annotated catalog of Indonesian encyclopedia, dictionary, and glossary of language terms, 1741-1995.

Book Chapter Temu Kunci (Boesenbergia Pandurate Roxb) sebagai Obat Anti Nyamuk Aedes Aegypti dan Culex Gramedia Pustaka Utama

Buku "FARMASETIKA : Dasar-dasar Ilmu Farmasi" adalah buku yang menawarkan wawasan mendalam mengenai farmasetika dalam ilmu farmasi.

Buku ini memulai dengan memberikan pengantar tentang peran krusial farmasetika dalam industri farmasi serta sejarah perkembangannya dari masa ke masa. Pembaca akan memperoleh pemahaman yang komprehensif mengenai berbagai bentuk sediaan farmasi seperti tablet, kapsul, salep, dan teknologi farmasi terkini yang digunakan dalam pembuatan dan pemurnian obat. Stabilitas sediaan farmasi dan metode evaluasi juga dijelaskan dengan rinci, membantu pembaca memahami bagaimana memastikan keamanan dan efektivitas sediaan obat selama masa simpan dan penggunaan. Dalam buku ini pembaca akan diperkenalkan pada sediaan farmasi parenteral, inhalasi, mata, dan telinga. Buku ini juga memberikan penjelasan komprehensif mengenai Pulvis & Pulveres, Capsula, Tablet, Pill, Suppositoria, Salep, Cream, Gell, Solutio, Suspensi, dan Emulsi. Dengan informasi yang lengkap dan terstruktur, buku ini menjadi panduan berharga bagi mahasiswa dan praktisi farmasi untuk memahami farmasetika dan berbagai sediaan obat dalam praktik pengobatan modern.

Terjemahan dan Kajian Usada Tenung Tanya Lara EGC

Juni Ahyar, S.Pd., M.Pd Sarjana Pendidikan dari Sekolah Tinggi Keguruan dan Ilmu Pendidikan (STKIP) Pelita Bangsa, Program Studi Bahasa dan Sastra Indonesia dan Magister Pendidikan (S-2) dari Pascasarjana Universitas Syiah Kuala (Unsyiah) Banda Aceh. Pernah mengikuti beberapa seminar ilmiah nasional dan internasional Tema: Seminar Nasional Tema Pembangunan masa depan pendidikan Aceh yang bermutu melalui profesionalisme tenaga kependidikan. Dan Muzir, S.Pd., M.A. lahir di Mns. Blang Ara, 1973 menamatkan S-1 /FKIP/ UNIGHA Sigli Tahun .1997 Berijazah, S.2/PPS IAIN Ar-Raniry Banda Aceh Tahun. 2008 Berijazah dan Sedang Melanjutkan Program Doktor Lingustik pada USU Medan.

Fitoterapi Sistem Organ: Pandangan Dunia Barat terhadap Obat Herbal Global Niaga Swadaya

Kesehatan berkebutuhan khusus mencakup berbagai spektrum kecacatan fisik, perkembangan, mental, sensorik, perilaku, kognitif, dan emosional yang memerlukan pengelolaan medis, intervensi kesehatan, dan/atau penggunaan layanan atau program khusus. Individu berkebutuhan khusus seringkali dikaitkan dengan orang lanjut usia, namun, seseorang dapat mengalami kondisi tersebut kapan saja selama rentang hidupnya.

Kesalahpahaman umum tentang individu dengan berkebutuhan khusus adalah bahwa mereka sakit, bergantung pada orang lain, secara mental dan fisik lemah, atau tinggal di institusi. Padahal, sebagian besar individu ini mampu hidup di dalam masyarakat baik sendiri maupun dengan bantuan.

Materi pada buku ini bertujuan untuk meningkatkan pengetahuan mahasiswa higiene gigi atau mahasiswa kesehatan dalam melaksanakan manajemen pada klien yang mempunyai medical compromise dalam kondisi dependen dalam praktik pelayanan kesehatan untuk menghasilkan perawatan dental hygiene yang menyeluruh serta berfokus pada kesembuhan klien. Materi yang diberikan meliputi kasus klien yang memiliki kondisi medical compromise yang dirawat di klinik gigi maupun bangsal rawat inap, dengan kondisi khusus seperti tingkat kesadaran compos mentis atau di bawahnya, sehingga memungkinkan mahasiswa dapat mengkaji tatalaksana asuhan higiene gigi yang tepat pada kasus medical compromise di klinik gigi maupun rawat jalan sesuai dengan kebutuhannya.

KEBIPAAN 2019 PT. Sonpedia Publishing Indonesia

Buku ini memberikan sajian alih aksara dan penjabaran ringkas terkait dengan manuskrip Alamat Surat Obat-Obatan yang menjadi koleksi Museum Kota Tanjungpinang “Sultan Sulaiman Badrul Alamsyah”. Selintas di dalam buku ini juga disinggung terkait dunia manuskrip perobatan yang ada di lingkungan Kesultanan Melayu Riau-Lingga. Tradisi perobatan tradisional tumbuh dengan subur di wilayah ini. Hingga saat ini, beberapa macam cara

pengobatan penyakit secara tradisional pun masih dilakukan. Kehadiran buku ini tentunya merupakan upaya untuk menelisik kembali khazanah perobatan yang ada di dalam manuskrip sehingga kandungan di dalamnya dapat ditelaah lebih lanjut untuk dimanfaatkan dalam kehidupan masyarakat.

Perkembangan Dan Manfaat Obat Herbal Sebagai Fitoterapi CV Jejak (Jejak Publisher)

Proyek Penelitian dan Pengkajian Kebudayaan Nusantara, Direktorat Sejarah dan Nilai Tradisional, Direktorat Jenderal Kebudayaan telah mengkaji dan menganalisis naskah-naskah lama di antaranya naskah Kuno yang berasal dari Bali yang berjudul Terjemahan dan Kajian Usada Tenung Tanya Lara, isinya tentang Sistem Pengobatan Tradisional yaitu Cara Mendiagnos, Bagaimana cara membaca suatu penyakit, Hari-hari baik untuk berobat, nama-nama jenis obat. Nilai-nilai yang terkandung di dalam naskah ini adalah nilai yang cukup menyelaraskan antara kehidupan manusia dengan alam, manusia dengan manusia dan manusia dengan Tuhan yang dapat menunjang pembangunan, baik fisik maupun spirituil.

Farmasetika Dasar Media Nusa Creative (MNC Publishing)

Pada cetakan pertama ini pembahasan difokuskan kepada tentang sejarah pengembangan obat tradisional di Indonesia, juga mengkaji hasil hasil penelitian terhadap tumbuhan Wedelia biflora. Selain itu pada buku ini juga dijelaskan bagaimana menjaga mutu daripada simplisia dan ekstrak tumbuhan yang dapat dimanfaatkan untuk pengembangan obat, khususnya obat untuk hewan. Oleh karena itu, saya mendukung penuh penerbitan buku ajar ini karena dapat bermanfaat bagi mahasiswa dan juga memberikan nilai tambah bagi pengembangan komponen pembelajaran. Efektifitas pembelajaran akan meningkat bila pada proses pembelajaran tersedia media pembelajaran, seperti buku ajar. Buku ajar dapat sebagai referensi bagi mahasiswa kedokteran Hewan ataupun bidang lain yang tertarik untuk mengembangkan tumbuhan sebagai bahan obat

Buku Ajar Keperawatan Komplementer TOHAR MEDIA

Buku ini berisi mengenai pengobatan tradisional pada masyarakat pedesaan daerah jawa tengah dibuat oleh Bagian Proyek Inventarisasi dan Pembinaan nilai-nilai Budaya Jawa Tengah Tahun Anggaran 1991/1992. Penerbitan buku ini merupakan upaya penggalian, pembinaan dan pengembangan kebudayaan tradisional juga merupakan upaya pelestarian kebudayaan tradisional tersebut Penggalian, pembinaan dan pengembangan budaya tradisional yang memiliki nilai-nilai luhur akan memperkuat penghayatan dan pengamalan Pancasila, menunjang terbentuknya kebudayaan nasional serta menunjang terwujudnya ketahanan nasional yang mantap.

Obat-Obat Sederhana untuk Gangguan Sakit Sehari-hari Airlangga University Press

Buku ini disusun untuk memberikan pemahaman tentang resep dokter dan bahasa Latin yang digunakan dalam peresepan serta berbagai bentuk sediaan farmasi secara konseptual. Dengan pemaparan materi perkuliahan dalam buku ajar ini, mahasiswa diharapkan mampu memahami dasar-dasar evaluasi resep dokter, evaluasi dosis obat, pengenalan berbagai bentuk sediaan farmasi, serta pembuatan sediaan farmasi. Materi perkuliahan dalam buku ini meliputi: Ketentuan umum dalam farmakope Indonesia, resep, dosis, pulpis dan pulveres, kapsul, pil, tablet, salep, suppositoria, larutan, emulsi, suspensi, dan sediaan galenik. Buku ini penting untuk dibaca oleh mahasiswa farmasi, para praktisi, dan apoteker.

Senarai Istilah Kedokteran Gigi Hikam Pustaka

Semua orang ingin menjadi manusia luar biasa. Menjadi orang sukses! Berbagai upaya mereka lakukan. Ada yang perlu menambah pendidikan formal atau nonformal. Ada yang masuk ke organisasi politik atau kemasyarakatan. Ada pula yang membelanjakan sejumlah uang untuk mendongkrak penampilannya. Berhasilkah mereka? Tidak! Fakta menunjukkan sebagian besar manusia hanya menjadi orang biasa. Dan hanya sebagian kecil yang berhasil menjadi orang-orang hebat. Hanya beberapa orang berhasil menjadi eksekutif yang bergaji besar. Hanya sedikit orang yang menjadi tokoh besar dan dihormati. Mengapa ini terjadi? Sebagian besar orang tanpa sadar melakukan kesalahan-kesalahan yang menghambat langkah menggapai impian. Jadi sembari bermimpi berjalan menuju pantai impian, sebagian besar orang tanpa sadar mendayung ke arah berlawanan. Buku ini mengupas beberapa kesalahan yang selama ini banyak terjadi dan solusi untuk memperbaikinya. Anda akan menemukan:
• Hal yang menyebabkan kegagalan dalam hidup juga siapa sebenarnya yang mengundang nasib buruk itu.
• Empat kesalahan utama yang dilakukan orang biasa dan tidak dilakukan orang luar biasa.
• Langkah-langkah yang perlu dilakukan agar kesalahan tidak terus-menerus terjadi. Dengan menjalani langkah-langkah ini setiap orang bisa menggapai impian menjadi orang-orang hebat.

Delik-delik yang Berada di Luar KUHP Direktorat Jenderal Kebudayaan

Buku ini membahas salah satu pelaku tindak pidana yaitu kejahatan terorganisasi yang melakukan tindak pidana narkotika. Tindak pidana narkotika sebagai tindak pidana khusus membutuhkan penanganan yang berbeda dengan tindak pidana umum. Buku ini juga akan membahas koherensi aturan antara Undang-Undang Narkotika dan KUHP (Kitab Undang-Undang Hukum Pidana).

FARMASETIKA : DASAR-DASAR ILMU FARMASI UGM PRESS

Kepada: dr. Erlangga Abiandra Pemohon: Aranea Chrysana Puspendari Perihal: Permohonan Pemberian Jarak Saya, Aranea Chrysana Puspendari, meminta dengan hormat agar dr. Erlangga Abiandra bisa mengurangi intensitas pertemuan tidak sengaja di antara kita yang akhir-akhir ini meningkat pesat. Saya selalu hipertensi tiap kali harus berinteraksi dengan Dokter dan itu tidak baik bagi lonjakan tensi saya yang masih muda ini. Saya tidak memahami apa yang terjadi, tetapi saya terancam aritmia juga karena Dokter selalu saja mengucapkan sesuatu yang ambigu dan berpotensi salah kaprah. Saya cuma ingin hidup damai dan berumur panjang biar selalu bisa mencintai para oppa saya dengan tenang. Harap dipertimbangkan. Pemohon Disetujui/Tidak Disetujui Aranea C. Puspendari Erlangga Abiandra PS:

Buku Ajar Terapeutik Veteriner CV Jejak (Jejak Publisher)

Memang tak salah menganggap bahwa pemberian obat adalah wewenang dokter. Faktanya memang dokter yang memiliki keahlian mendiagnosa penyakit pasiennya. Namun, tahukah Anda tentang manfaat dan kemungkinan bahaya yang dimiliki oleh obat-obatan penyembuh penyakit Anda itu? Bila tubuh Anda ingin senantiasa sehat dan selalu bugar, maka sudah saatnya Anda memperhatikan cara Anda mengonsumsi obat-obatan penyembuh itu. Karena dengan mengetahui sistem kekebalan tubuh Anda dan manfaat serta cara penggunaan obat yang benar, Anda akan bisa lebih sehat dengan penggunaan obat yang cerdas dan cermat. Temukan pula tips-tips:
- Pembuatan depot di rumah sendiri
- Cara mudah memahami kebenaran resep dokter
- Sehat dari sistem kekebalan tubuh sendiri
- Memilih obat berdasarkan khasiatnya bukan berdasar rayuan iklan
- Mengenal manfaat tanaman obat tradisional
- Memahami manfaat antibiotika berdasar usia seseorang. [Lingkar Pena, Noura Books, Kesehatan, Indonesia]

Kamus Pintar Agama Islam PT. Sonpedia Publishing Indonesia

Perkembangan masyarakat mempunyai pengaruh pada perkembangan hukum yang berlaku, termasuk di Indonesia. Dalam hukum pidana yang umumnya diatur dalam KUHP, karena adanya perkembangan dalam masyarakat yang semakin maju/berkembang maka peraturan-peraturan yang

ada tidak memadai lagi, maka dibuatlah Undang-undang baru yang lebih sesuai dengan perkembangan zaman. Apa saja delik-delik hukum yang ada di luar KUHP?? Baca selengkapnya di buku ini Buku Delik-delik yang berada di Luar KUHP ini diterbitkan oleh penerbit deepublish dan tersedia juga versi cetaknya. --Penerbit Deepublish, Deepublish, Hukum, KUHP, Dr. Hj. Tina Asmarawati, S.H., M.H.--

Best Sellers - Books :

- [Are You There God? It's Me, Margaret. By Judy Blume](#)
- [A Court Of Frost And Starlight \(a Court Of Thorns And Roses, 4\)](#)
- [Icebreaker: A Novel \(the Maple Hills Series\)](#)
- [Taylor Swift: A Little Golden Book Biography](#)
- [Why A Daughter Needs A Dad: Celebrate Your Father Daughter Bond This Father's Day With This Special Picture Book! \(always In](#)
- [Killers Of The Flower Moon: The Osage Murders And The Birth Of The Fbi By David Grann](#)
- [Goodnight Moon By Margaret Wise Brown](#)
- [The Summer Of Broken Rules](#)
- [Demon Copperhead: A Pulitzer Prize Winner By Barbara Kingsolver](#)
- [The Woman In Me](#)